



REGINALDO SANDOVAL

“La coyuntura no está fácil”

El PT está en proceso de diálogo sobre los cambios en materia electoral

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

Al reunirse con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el jefe del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, dijo que se encuentran en un proceso de diálogo sobre el contenido de una futura reforma electoral y que preservarán la unidad de la coalición oficialista.

Insistió en que aún no existe una propuesta de iniciativa, pero reiteró sus señalamientos de hace una semana en el sentido de que la actual coyuntura del país es difícil y que los votos de su bancada son determinantes para concretar cambios en la Constitución.

Cuestionado de si se retractaba de sus advertencias, declaradas el miércoles anterior,



INDISPENSABLES

Desde el pasado 14 de enero, representantes de la oposición, como Ricardo Monreal y Reginaldo Sandoval han señalado que sin los votos del PT y PVEM no se concretará la reforma.



respecto a que sin el PT no habría reforma, el parlamentario dijo que no tenía por qué, toda vez que habló en apego a la realidad.

“Nosotros dijimos lo que es. Y bueno, despertó algunas, digamos, ampollas en algunos lugares, pero, más allá de eso no pasa nada, dijimos la verdad, lo que es”, comentó.

Ante la pregunta del contenido del encuentro con la titular de la Segob,

respondió: “Se abrió un canal de comunicación correcto, que es la Secretaría de Gobernación, y estamos dialogando”.

Interrogado respecto a si la reunión era de negociación o sólo un intercambio de puntos de vista, el petista agregó:

“Es de plática, es de diálogo, digo, resolvemos y platicamos toda la coyuntura de cómo está, no está fácil”.